

Troika europea se opone a restablecer sanciones contra Irán



Londres, 20 ago (RHC) Reino Unido, Francia y Alemania se opusieron, este jueves, a una iniciativa presentada por Estados Unidos ante el Consejo de Seguridad de la ONU para restablecer las sanciones contra Irán.

En un comunicado conjunto emitido este jueves, la troika europea recordó que Washington se retiró del Plan de Acción Integral Conjunto en mayo de 2018, y que la propuesta es incompatible con sus esfuerzos actuales para apoyar el grupo de mediadores, integrado además por Rusia y China.

Londres, París y Berlín también exhortaron a los miembros del Consejo de Seguridad a abstenerse de cualquier acción que pueda acentuar las divisiones existentes dentro de ese órgano de las Naciones Unidas, y abogaron por el diálogo con Irán para solucionar las diferencias sobre su programa nuclear.

El secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, solicitó oficialmente este jueves a la ONU el restablecimiento de las sanciones contra Teherán, y justificó la decisión con supuestas violaciones por parte del gobierno iraní del acuerdo nuclear de 2015. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba